

育て稚アユ20万匹

一ツ瀬川漁協

来月まで放流

一ツ瀬川漁協（田中真組合長）は2日、一ツ瀬川本流を中心して稚アユの放流を始めた。今年は3月まで8回に分けて、県漁連から3万円の委託料も含めた約26万円（1600円）を口にする。

同日は一ツ瀬川本流や銀鏡川流域の3次所に、西都市鰐入分の約50m²を省うる3万匹（30kg）を放流。最初の放流地では、下水道大橋付近で同組合や市職員ら9人が作業に参加し、ベッキやドグで稚アユを口に放した。現在の稚アユは体重約8

g。川に放たれた後、水面を泳ぐ様子はさわやかにして元気に川の状況もよいため成長が速いでいく光景に、関係者は喜んでいた。

同組合はアユのほかに、ニアユの解禁は8月1日。田中組合長は「昨年は雨水や大雨で川が濁り、アユの成長が遅延してしまった」と話している。

シマスやヤマメ、モクズカニ、ウナギなどの放流も本年

24, 4, 3

官白



稚アユを放流する一ツ瀬川漁協の職員たち

徳島都市緑化している。宮部市長は大変ありがたい。米丸の支度は手厚いと褒めの言葉をいたしてやり、文書類に添えていた旨意していただ。同時に3月までの一年間に養蚕金35万円が寄せられた。同市への計435万円のほか、表記350万円は岩手、宮城、福島の被災地3県に各100万円贈っている。